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Как вы себе представляе-
те это время – конец 80-х? 
Я приблизительно так и 
представлял, как у нас в 
сериале. Может, даже в 
чём-то чуть пожёстче – это 
всё-таки кинематограф. 

Вам бы хотелось жить 
в то время? 
Я считаю, что, во-первых, 
не так уж много лет про-
шло. Что-то, конечно, из-
менилось – появились те-
лефоны, всякая техника. 
Мало кто сейчас гуляет на 
улице. Но я больше скло-
няюсь к ответу «да». Пото-
му что, хотя это всё было 
страшно и плохо, мне было 
бы интересно, как я повёл 
бы себя в той ситуации, 
как бы показал себя в та-
ком мире.

Насколько вы похожи на 
своего героя? 
Мне кажется, мы с Андре-
ем довольно похожи, не во 
всём, конечно. Но вот одна 

черта характера, которая 
нас с ним объединяет, – это 
чувство справедливости. 
То есть даже после всего 
произошедшего с ним Ан-
дрей всегда оставался спра-
ведливым, уважал млад-
ших и относился вообще к 
людям с уважением.

А как вам далось перево-
площение из «чушпана» в 
пацана? 
На самом деле это была 
моя первая большая роль. 
И, конечно, были какие-то 
смущения. Я очень боялся 
подвести свою команду, 
потому что работал среди 
таких профессионалов, 
как Андрей Николаевич 
(настоящее имя Жоры 
Крыжовникова Андрей 
Першин. – Прим. ред.) и 
Юра Коробейников (опера-
тор. – Прим. ред.). В самом 
начале съёмок мне даже 
не сильно-то приходи-
лось играть, я просто как 
бы был таким хорошим 

парнем, который учится 
в школе. Можно сказать, 
в первых сериях я играл 
себя два года назад. Потом 
просто привыкаешь и по-
степенно открываешься. 

Насколько комфортно 
было сниматься в таком 

костюме? 
Мы же актёры, мне такое 
приходилось носить! Но я 
считаю, что это вполне хо-
рошие вещи. Да и мода же 
всё время возвращается, и 
сейчас тоже модно носить 
те же олимпийки. 

Какая сцена вам запом-
нилась больше всего? 
Это моя драка с Маратом, 
потому что она у нас полу-
чилась вообще не так, как 
мы ставили с каскадёра-
ми. Она была практически 
полностью сымпровизиро-
вана. Только вот поначалу 
как-то придерживались 
сценария, а потом решили 
даже не играть, а просто 
жить. И отдались полно-
стью процессу. В крапиву 
пару раз падали, когда кру-
тились, друг друга кидали. 
Но без этого не обойтись, 
чтобы всё смотрелось кра-
сиво и максимально реали-
стично. 

«В первых сериях я играл себя»
Леон Кемстач

Сериал «Слово пацана. Кровь на асфальте», повествующий о молодёжных группировках Казани конца 1980-х годов, стал неожиданным хитом 
2023 года в России и вызвал массу скандалов. Metro пообщалось с исполнителем главной роли Андрея Васильева по кличке Пальто

Ещё не став пацаном, Андрей получил первый боевой фингал | WINK

«Чтобы люди 
наслаждались 

картинкой, 
надо иногда 
смириться 

с какими-то 
маленькими 
потерями и 
увечьями».

Леон Кемстач,

актёр


